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Entre los españoles que viajaron ayer
rumbo a Río también había
entrenadores, médicos y
fisioterapeutas. Uno de estos últimos
es Toni Bové, el ‘fisio’ del Barça de
basket durante
más de 30 años
hasta este mismo
verano, en el que
se anunció su
baja. Bové
afrontará en Río
sus novenos
Juegos
Olímpicos. No se ha perdido ni una
cita desde Los Angeles 84 y solo un
atleta, el jinete canadiense Ian Millar,
ha estado en más Juegos (11) que
Toni, que ha sido siete veces
convocado por el COE y dos por los
comités organizadores de BCN 92 y
Atlanta 96. En Río desarrollará su
trabajo dentro de la Villa Olímpica H

Mireia Belmonte, ayer en Barajas para viajar a Río de Janeiro con la primera expedición numerosa de la delegación española

OLIMPISMO n Doble medallista en Londres, vuelve a ser una baza española de podio

Mireia, con “ganas de
empezar a nadar ya”
Manel Bruña Madrid

n Mireia Belmonte fue una de las
deportistas que generó más expec-
tación ayer en el aeropuerto de Ba-
rajas. “La verdad es que gané dos
medallas en Londres y es normal
que tenga más atención que a lo
mejor otros deportistas, pero creo
que somos un buen número de de-
portistas muy buenos y creo que
aparte de mí hay muchas otras op-
ciones de medalla en este país”, di-
jo declarándose “emocionada,
contenta y con ganas de que llegue
ya el día 6 para empezar a nadar”.

Competiráenseispruebasy“no
en todas soy especialista, pero
creo que con entrar en la final de
todasseríaunlogrobastantegran-
de”. Y apunta que “en el 200 mari-
posa y en el 400 estilos es donde
más opciones tengo de medalla,
pero nunca se sabe lo que va a pa-
sar. Más que nada, voy a disfrutar,
a pasármelo bien, a aprender, a lu-
char y a disfrutar. Porque, al final,
si haces las cosas disfrutando, es

cuando de verdad salen bien. Pa-
rece que no, pero aún queda tiem-
po y hay que mejorar, sobre todo
muchos detalles técnicos, que al fi-
nal son los que pueden hacer la di-
ferencia en la competición”.

Mireia ya tiene casi olvidada su

lesión de hombro que el año pasa-
do le impidió competir en el Mun-
dial. “Está mucho mejor que el
año pasado y la verdad que estoy
contenta porque lo pasé mal”.

La Villa Olímpica ha sido uno
de los problemas antes de los Jue-
gos, pero “la verdad es que no es-
toy preocupada. Cuando llegue-
mos vamos a ir a otro sitio a
entrenar. No vamos a la Villa di-
rectamente, donde entramos el
día 3, y ya tendremos información
de la gente que va a entrar ya. Es-
pero que esté todo normal”, dijo
Mireia Belmonte, a la que tampo-
co le quita el sueño el virus Zika:
“Es algo que no puedes controlar y
que tienes que vivir con ello. No
puedes hacer nada para cambiar-
lo, así que hay que adaptarse”.

Sobre los últimos casos de dopa-
jeenlanatación, indicóque“estoy
en contra de todo lo que es el dopa-
je, y me alegra que salgan a la luz
todosloscasospositivosyquesele
den las medallas a la gente que re-
almente las merece”, sentenció H

LAS FRASES

Mireia Belmonte

“ El 200 mariposa y
el 400 estilos es donde
tengo más opciones
de medalla, pero voy
a disfrutar porque
es así cuando salen
mejor las cosas”

““ Hacer final en las seis
pruebas ya sería un
logro bastante grande”

n Acabará siendo la campeona de Londres 2012

Valentín: “Me siento medallista
de oro, es que lo soy”
n Lydia Valentín se ha converti-
do en noticia estos últimos días
porque tras el dopaje de las tres
medallistas en Londres, ella será
seguramente medalla de oro.
“Eso me motiva más porque las
personas que compitieron de for-
ma ilegal no van a estar y eso me
ayuda a que ascienda y estoy muy
contenta”, dijo Lydia que dejó
muy claro que “me siento meda-
llista de oro, es que lo soy. Las tres
han sido descalificadas, han juga-
do con trampas y, ¿cómo no lo voy
a ser?”.

La de Ponferrada llega a los
Juegos “con muchas ganas, con
muchas ganas de llegar a Río, de
seguir mi preparación allí por-

que compito el día 12 y me quedan
dos semanas”, asegura Lydia,
una clara opción de medalla para
España, pero advierte que “hay
gente muy buena, hay una norco-
reana muy buena, que es campeo-
na del mundo. Yo estoy entre las
mejores,peroesosetienequedes-
arrollar en la competición”.

Lydia ve a los deportistas espa-
ñoles que van a Río “con muchas
ganas, ilusión y energía” y espera
que “los problemillas que creo
que hay en la Villa Olímpica se
solucionen y podamos estar lo
más cómodo posible ya que lleva-
mos mucho tiempo preparando
este momento y es importante es-
tar bien” H

Lydia Valentín, con los Reyes ayer en el aeropuerto de Barajas FOTO: EFE

RÉCORD
Nueve Juegos seguidos
para el ‘fisio’ Toni Bové

Galia Dvorak consiguió ayer billete
para Río ‘in extremis, heredando la
plaza de la jugadora francesa Carole
Grundish, lesionada.

La jugadora nacida en Ucrania no
logró la
clasificación por
ranking, aunque
quedó como
primera reserva
para acudir a los
Juegos.
Necesitaba, de
esta manera, la
baja de alguna de sus rivales.

Tras esta reasignación, serán tres
los palistas españoles que viajarían a
Brasil. He Zhi Wen y Yanfei Shen son
los clasificados oficialmente para
representar a España en Río. Del
mismo modo, el número de
deportistas españoles con plaza
aumenta a 306 H

TENIS DE MESA
Galia Dvorak saca
billete ‘in extremis”

Fernando Echávarri, oro en Pekín 2008
en clase Tornado, competirá en Río en
la clase Nacra17 junto a Tara Pacheco.
Ellos deberán sufrir los problemas del
agua en la que van a disputarse las
regatas, que está en un pésimo estado

por la contaminación.
“Está mal. El tema del agua es un

tema al que ya nos hemos
acostumbrado. No se va a cambiar, no
hay tiempo para hacerlo.
Simplemente tenemos que lidiar con
el problema, estar lo mejor preparados
posible e intentar solucionar en el
agua todos los problemas que puedan
surgir del tema de los plásticos y
demás”, dijo Echávarri ayer en Madrid

antes de salir hacia Río.
“Nos preocupa menos la posibilidad

de contraer alguna enfermedad. Hay
que tragar agua para cogerse algo.
Hombre, si tenemos algún corte o tal,
hay que tener precaución y echarse
‘sprays’ antisépticos. Simplemente hay
que estar un poquito preparados, pero
no es un tema que nos preocupe
realmente en exceso”, reveló Echávarri
H Manel Bruña

VELA
“A lidiar con el
problema del agua”


